

品川区議会議員 区政報告

日本共産党



おくの晋治

区議控室：〒140-8715 品川区広町2-1-36 Tel：03-5742-6818 Fax：03-3778-3088

区政報告について、ご意見、ご要望をお寄せ下さい。
ホームページ：<http://www.jcp-shinagawa.com/>

第4回定例会

のだて区議「**気候危機の打開は待ったなし 石炭火力、原発は廃止し、省エネと再生可能エネルギーへの転換を**」

鈴木区議「**新型コロナ、第6波に向けた備えと保健所体制の強化を**」



のだて稔史区議

炭火力と
は、石炭
対して
国に

減へ超
を求め
その他の
の3つです。

第4回定例会が11月25日に始まり、のだて稔史区議と鈴木ひろ子区議が一般質問を行いました。
のだて区議
気候危機の打開は待ったなし
石炭火力、原発は廃止し、省エネと再生可能エネルギーへの転換を
のだて区議は、台風の大规模化や「何十年に一度」とされる豪雨災害が毎年起きるなどとして身近になった気候危機の打開への対策を求めました。

原発の廃止を求め、現在2010年比42%として世界平均45%をも下回っているCO2削減目標を大幅に引き上げること求めました。
そのうえで、区に対しては、現在約35%の目標を50%に引き上げること求めました。そしてそのため、中小企業の設備更新の助成制度創設、住宅新築時の断熱化の助成制度創設、太陽光発電システム助成額の増額などを求めました。
さらに、CO2排出削減へ超高層再開発の規制を求めました。

おくの晋治プロフィール：1956年愛媛県松山市生まれ。愛光学園中学・高校、東京大学法学部卒。塾講師・家庭教師、品川区議団事務局を経て、2018年9月初当選。現在2期目。西五反田在住。趣味は映画・演劇鑑賞。山田洋次が大好き。

(1) 戸越公園駅前の暖かみある商店街を壊す戸越5丁目10番地タワーマンション計画は中止を

(2) 羽田新ルートは直ちに中止し、従来の海上ルートに戻せ

(3) コロナ禍の今、高すぎる国保料は来年こそ値上げでなく引き下げを

中で実感した底知れない貧困の広がりへの対策を求めました。

まず、国に対して、①消費税を5%に減税する、②持続化給付金、家賃支援給付金の第2弾を出す、③緊急小口・総合支援金の返済免除の基準を緩和する、④住居確保給付金は求職要件をはずし、期限を限定しない家賃補助制度へ拡充することを求めることです。

そして、区に対して、区営住宅建設へ方針転換することを求めました。また、暮らししごと応援センターを困窮者支援窓口として重要施策と位置づけた上で体制を拡充

するよう求めました。同時に、生活保護制度を権利保障の趣旨を踏まえたものに改善することを具体的に求めました。

さらに、第5波で1人の重症者も死者も出さなかつた墨田区保健所に学べべきだとして、PCRなどの検査の拡充、区独自の病床の増床、早期発見・早期治療の体制、医師会との連携強化と頻回の情報交換・協議を求めました。

鈴木区議のテーマは他に以下の2つです。

(1) 9月施行の「医療的ケア児支援法」の趣旨に則り、保育園やショートステイ、通所施設など支援を急げ

(2) 強行された調査掘進 必要性がなく問題だらけのリニア新幹線はただちに中止の決断を

鈴木区議

コロナ禍で拡大した困窮世帯への生活保障を



鈴木ひろ子区議

鈴木区議は、区民の方々の生活相談を受ける

鈴木区議は、区民の方々の生活相談を受ける

鈴木区議のテーマは他に以下の2つです。

都心・品川低空飛行の羽田新ルート計画は撤回を

日本共産党

無料 生活・法律相談
(日時)
12月15日(水)
午後6時30分～8時30分
(場所)
おくの晋治事務所
(二葉2-13-1)
事前(5)74216818
までお電話ください。